La Commission russo-brésilienne des affaires politiques se réunit à Moscou



La Havane, 4 juillet, (RHC)- Les délégués de la Commission russo-brésilienne des affaires politiques ont tenu une réunion à Moscou lundi.

Le ministère russe des Affaires étrangères signale dans un communiqué que les deux parties ont examiné "l'état actuel et les perspectives de la coopération bilatérale dans les domaines politique, matériel, culturel et humanitaire ainsi que les progrès des efforts conjoints visant à renforcer la nature stratégique des relations entre les deux pays".

Lors de la rencontre, présidée par le vice-ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Riabkov et le secrétaire du ministère brésilien des Affaires étrangères pour l'Asie et le Pacifique, Eduardo Saboia, des échanges de vues ont eu lieu sur "un certain nombre d'aspects de l'agenda international et des problèmes régionaux, y compris les questions de coopération sur diverses plateformes, notamment l'ONU, les BRICS et le G20". En outre, les parties ont confirmé leur intention de "maintenir des contacts étroits".

Source: Russia Today



Radio Habana Cuba